

くらむぼん通信

平成 28 年 12 月号(第 17 号)



社会福祉法人ひとは福祉会
指定通所支援事業所
くらむぼん
☎0826-42-2188

町はクリスマスムード一色で、すっかり年末の雰囲気になりました。くらむぼんの子ども達も、クリスマス話題でもちきりです。

早いもので今年も残りわずかとなりました。昨年度から始まったくらむぼんですが、今年度から新たに児童発達支援事業も始まり、ますますバタバタの1年でした。皆様には、今年も大変お世話になりました。ありがとうございます。来年もよろしくお願いたします。



* 「日々の活動から」～放課後活動より～

先週から、1年生も日直当番ができるよう、当番表をリニューアルしました。新しくなった当番表を見て「僕も日直せんといけんのん？」と不安そうな Mくん。順番が近づいてくるにつれ「やりたくない」「くらむぼん休む」と、日直から逃げるような言葉が増えてきました。不安な気持ちを抱えながらつい M

くんの番がやってきた日。始まりの会の時間になると、自分から日直の席に座り「何て言うん？」とスタッフに尋ねてきました。「やりたくない」と言いながらも、自分に当番が回ってくると分かった日から、他の子が日直をやる姿を毎日見て、自分を励ましていたのです。スタッフと一緒に日直をやり遂げた Mくんの表情は、達成感にあふれていました。



今月の1コマ～オリジナルバッグ作り～

白無地のバッグに油性ペンで絵を描き、上からエタノールを垂らします。すると、インクがにじんで綺麗な「にじみ絵」ができます。



上がります。さらに、子ども達それぞれがお気に入りの柄の布を選び、くるみボタンを作ってバッグに縫い付けました。針と糸を使う経験は初めてという子ども達も多かったのですが、みんな上手に縫い付けており、それぞれのセンスが光る素敵なオリジナルバッグができました。



「すくすくコーナー」～児童発達支援より～

療育ではルールのある遊びを単純で分かりやすいものにアレンジして取り入れています。先日、サイコロを使い、進んだところに置いてある絵カードが取れる、という遊びを2回続けてしました。今度は絵カードを使った違う遊びにしてみようと、絵合わせ遊びをしました。すると、子ども達の反応は…「おもっていたのとちがう」とでも言わんばかりのテンションです。いろんな遊びを経験させようと思ってしまい、子どもの

したいことと違うものになっていました「サイコロ遊びをしようか」と言うと大喜びの子ども達。繰り返し遊ぶことでルールが分かって楽しめるし、見通しが持てます。大人の勝手な「経験させてあげよう」という思いが、子どもにとって本当に必要な経験を奪ってしまうことになる、改めて反省した出来事でした。



・今月の土曜活動日は **10日** です。
親子活動と保護者会をします。

・1月の土曜活動日は **21日** です。詳細が決まり次第お知らせします。

